

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Program Kajian Kitab Kuning Dalam Meningkatkan Akhlakul Karimah Siswa di MTs Raudlatut Tholabah Kolak Kediri” ini ditulis oleh Nihayatul Husna, NIM 17201153258, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung, Pembimbing: Dr. H. Muh. Muntahibun Nafis, M.Ag.

Kata Kunci: Akhlakul Karimah, Kajian Kitab Kuning.

Perubahan dan tantangan di era globalisasi saat ini merupakan suatu kenyataan yang tidak bisa dielakkan bagi siapapun. Yang perlu dilakukan adalah bagaimana menyikapi tantangan tersebut agar berbagai perubahan dan tantangan itu dapat dimanfaatkan menjadi peluang. Kegiatan penumbuhan kembangkan akhlak tersebut dapat dilakukan dengan berbagai hal, baik melalui lembaga pendidikan, organisasi dan berbagai intuisi masyarakat yang dapat mendukung bagi tumbuh kembangnya akhlakul karimah. MTs Raudlatut Tholabah merupakan salah satu sekolah yang berupaya meningkatkan akhlakul karimah siswa melalui program kajian kuning. Diantaranya mengkaji kitab yang berkaitan dengan adab dan tata krama dalam kehidupan sehari-hari. Dari situlah program ini menitik beratkan pada pembentukan karakter siswa yang berakhlaqul karimah.

Fokus Penelitian: 1) Bagaimana pelaksanaan program kajian kitab kuning dalam meningkatkan akhlakul karimah siswa di MTs Raudlatut Tholabah Kolak Kediri? 2) Bagaimana faktor pendukung dan penghambat program kajian kitab kuning dalam meningkatkan akhlakul karimah siswa di MTs Raudlatut Tholabah Kolak Kediri? 3) Bagaimana implikasi program kajian kitab kuning dalam meningkatkan akhlakul karimah siswa di MTs Raudlatut Tholabah Kolak Kediri?.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif. Lokasi penelitian di Mts. Raudlatut Tholabah Kolak Kediri. Teknik pengumpulan data menggunakan 1) Observasi, 2) Wawancara 3) Dokumentasi. Analisis data yang meliputi data reduction (reduksi data), data display (Penyajian data), dan penarikan kesimpulan (verifikasi data). Langkah terakhir metode penelitian adalah: pengecekan keabsahan data hasil penelitian.

Hasil penelitian atau kesimpulan dari penelitian ini adalah: 1) Bahwa pelaksanaan program kajian kitab kuning dalam meningkatkan akhlakul karimah siswa di MTs Raudlatut Tholabah Kolak Kediri. (a) Ada yang sudah terjadwal secara reguler, mingguan satu kali, dan hari libur fakultatif pada bulan ramadhan. (b) Guru membacakan dan menterjemahkan kitab, siswa mendengar sambil memaknai. 2) Bahwa Faktor pendukung dan penghambat program kajian kitab kuning dalam meningkatkan akhlakul karimah siswa di MTs Raudlatut Tholabah Kolak Kediri. Adapun faktor pendukungnya: (a) Pengajar kitab memiliki keterampilan lebih dalam hal keagamaan khususnya faham betul mengenai isi dari kitab kuning. Adapun faktor penghambatnya adalah: (a) Kurangnya minat siswa dalam mengikuti program kajian kitab kuning. (b) Durasi waktu kajian kitab kuning yang singkat. 3) Bahwa implikasi program kajian kitab kuning dalam meningkatkan akhlakul karimah siswa di MTs Raudlatut Tholabah Kolak Kediri. (a) Terdapat perubahan yang dialami siswa dari segi sikap dan tingkah laku.

ABSTRACT

Thesis with the title "Implemetation of the Kitab Kuning Study Program in Improving the Student's Morality at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri" was written by Nihayatul Husna, NIM 17201153258, Department of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute Tulungagung, Advisor: Dr.H. Muh. Muntahibun Nafis, M.Ag.

Keywords: Akhlakul Karimah, Kitab Kuning Study.

Changes and challenges in the globalization era are now a reality that cannot be avoided by anyone. What needs to be done is how to address these challenges so that various changes and challenges can be used as opportunities. These moral development activities can be done with a variety of things, both through educational institutions, organizations and various community intuition that can support the development of morality. Raudlatut Tholabah Islamic Middle School is one of the schools that strives to improve students' morality through the kitab kuning (classical Islamic books) study program. Among them are studying books related to morals and manners in daily life. From there the program focuses on forming the character of students who have moral character.

Research Focus: 1) How is the implementation of the kitab kuning study program in improving the student's morality at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri? 2) What are the supporting and inhibiting factors of the kuning study program in improving the student's morality at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri? 3) What are the implications of the kuning study program in improving the student's morality at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri?

In this research is qualitative research. Research location at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri. Techniques for collecting data using 1) Observation, 2) Interview 3) Documentation. Data analysis includes data reduction (data reduction), data display (data presentation), and conclusion (data verification). The final step of the research method is: checking the validity of the research data.

The results of the research are: 1) That the implementation of the kitab kuning study program in improving the student's morality at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri: (a) There are those that are scheduled regularly, weekly once, and facultative holidays in the month of Ramadan. (b) The teacher reads while translating the book, students listen while interpreting. 2) That the supporting and inhibiting factors of the kitab kuning study program in improving the student's morality at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri. There are several supporting factors: (a) Book teachers have more skills in matters of religion, especially understand well about the contents of the yellow book. The inhibiting factors are: (a) Lack of student interest in participating in the yellow book study program. (b) The duration of the yellow book study is very short. 3) That the implications of the kitab kuning study program in improving the student's morality at Raudlatut Tholabah Islamic Middle School Kolak Kediri is There are changes experienced by students in terms of attitudes and behavior.

الملخص

البحث بعنوان "تنفيذ برنامج دراسة الكتاب الأصفر في تحسين أخلاق طلاب كريمة في مدرسة تسناوية ، رودلوت ثولاك كولاك كادييري" من تأليف نهاده الحسني ، رقم القيد ٨٥٢٣٥١١٠٢٧١ ، قسم التربية الإسلامية ، كلية التربية والعلوم التعليمية ، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج، المشرف الدكتور الحاج محمد منتهب نفيس الماجستير.

الكلمات الرئيسية : الأخلاق الكريمة ، دراسة كتب الصفراء.

أصبحت التغييرات والتحديات في العصر لا يمكن تجنبها لأي شخص. ما يجب القيام به هو كيفية الاستجابة لهذه التحديات بحيث يمكن استخدام التغييرات والتحديات المختلفة كفرض. يمكن تطوير الأخلاق الكريمة بمجموعة متنوعة من الأشياء ، سواء من خلال المؤسسات التعليمية أو المؤسسات أو المجتمع المختلف الذي يمكن أن يدعم تطوير الأخلاق الكريمة. المدرسة المتوسطة روضة الطلبة واحدة من المدارس التي تسعى جاهدة لتحسين أخلاق الطلاب من برنامج دراسة كتب الصفراء. من دراسة الكتب المتعلقة بالأداب والأخلاق في الحياة اليومية. ومن ذلك الامر يركز البرنامج على تشكيل شخصية الطالب المخلق بالأخلاق الكريمة.

مسائل البحث : ١) كيف تتنفيذ دراسة كتب الصفراء في تحسين اخلاق الكريمة للطلاب في المدرسة المتوسطة روضة الطلبة رودلوت كولاك كادييري ؟ ٢) ما هي العوامل الداعمة والمثبطة لبرنامج دراسة كتب الصفراء في تحسين اخلاق الكريمة للطلاب في المدرسة المتوسطة روضة الطلبة رودلوت كولاك كادييري ؟ ٣) ما هي الآثار المترتبة من دراسة كتب الصفراء في تحسين اخلاق الكريمة للطلاب في المدرسة المتوسطة روضة الطلبة رودلوت كولاك كادييري ؟

في البحث ، استخدم الباحث نوعاً من البحث الكيفي. موقع البحث في المدرسة المتوسطة روضة الطلبة رودلوت كولاك كادييري. يستخدم جمع البيانات ١) الملاحظة ، ٢) مقابلة ٣) الوثائق. يتضمن تحليل البيانات تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، والاستنتاج . الخطوة الأخيرة من طريقة البحث هي: التتحقق من صحة بيانات البحث.

نتائج البحث هي: ١) أن تتنفيذ تنفيذ دراسة كتب الصفراء في تحسين اخلاق الكريمة للطلاب في المدرسة المتوسطة روضة الطلبة رودلوت كولاك كاديри هي (أ) هناك العطلات المجدولة بانتظام ، أسبوعياً مرة واحدة ، والعلطلات الاختيارية في شهر رمضان. (ب) يقرأ المعلم أثناء ترجمة الكتاب ، ويستمع الطلاب أثناء الترجمة. ٢) أن العوامل الداعمة والمثبتة لبرنامج دراسة كتب الصفراء في زيادة أخلاقيات الطلاب في المدرسة المتوسطة روضة الطلبة رودلوت كولاك كاديри ثولاكا كولاك كيديري. هناك العديد من العوامل الداعمة: (أ) معلمو الكتاب لديهم المزيد من المهارات في مسائل الدين ، وخاصة الفهم الصحيح لمحفوظات الكتاب الأصفر. العوامل المثبتة هي: (أ) عدم اهتمام الطلاب بالمشاركة في برنامج دراسة الكتاب الأصفر. (ب) مدة دراسة الكتاب الأصفر قصيرة للغاية. ٣) أن دراسة كتب الصفراء في تحسين أخلاقيات الطلاب في المدرسة المتوسطة روضة الطلبة. (أ) هناك تغييرات يشهدها الطلاب من حيث الموقف والسلوك.